

Afirman que Venezuela continúa a la vanguardia de la lucha social



Caracas, 11 sep (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, aseguró que su país continúa a la vanguardia de la lucha de los pueblos del mundo por la independencia y la dignidad.

Durante una marcha antiimperialista en Caracas, aseveró Cabello que la nación sudamericana es líder garante de los derechos humanos, pese a las campañas mediáticas sobre una supuesta crisis humanitaria.

El dirigente socialista expresó que la ciudadanía y el gobierno venezolanos tienen una gran responsabilidad como guías de la batalla de los menos favorecidos.

Cabello rechazó también los ataques imperialistas que intentan esconder el desastre del neoliberalismo en Estados Unidos y otros países como Colombia, Brasil y Argentina.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó al dirigente chileno Salvador Allende como una voz que se convirtió en la de millones de personas para luchar por un mundo más justo.

En su cuenta en la red social twitter, el primer mandatario recordó al líder socialista al cumplirse 45 años de su magnicidio, perpetrado por el imperialismo norteamericano.

La acción militar, que incluyó el bombardeo a la sede presidencial del Palacio de la Moneda, se consumó el 11 de septiembre de 1973 por sectores militares de Chile, apoyados por Washington, con el objetivo de derrocar al líder y su gobierno de la Unidad Popular.

Por su parte, en la 39 sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, con sede en Ginebra, Suiza, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, calificó ese hecho como un golpe fascista, el cual condujo a 17 años de dictadura, tortura y miles de desaparecidos en Chile, y advirtió que 45 años después se repiten en la región intentos similares.

El golpe de Estado contra Allende significó el fin del gobierno de la Unidad Popular, seguida por el establecimiento de una junta militar liderada por Augusto Pinochet.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171434-afirman-que-venezuela-continua-a-la-vanguardia-de-la-lucha-social>



Radio Habana Cuba